



Für die Saisoneröffnungsfeier der Ice Barons des TV Waldmünchen im Gasthaus Gibacht hat sich der Wirt, Ralph Wenzel und auch Vater eines Spielers etwas Besonderes ausgedacht und hat die komplette Mannschaft zum Spanferkel-Essen eingeladen. Bei dieser außergewöhnlichen Teambuilding-Maßnahme freuten sich Christian Eidenhardt und Amadeus Schneider, die beiden ersten Vorstände des Eishockeyvereins besonders, dass alle Spieler, auch die tschechischen Teammitglieder und die Neuzugänge gekommen sind, sowie

Bürgermeisterkandidat Josef Schober, Fan der ersten Stunde, der sich für diesen Abend angekündigt hat.

Nach der Begrüßung warteten alle gespannt auf die neuen Trikots, die für die Mannschaft, welche aus sechzehn Deutschen Spielern, sieben Tschechen, einem Finnen und einem Kasachen besteht, für die kommende Saison wieder von den Teammitgliedern Alexander Fickerl und Thomas Zistler designed wurden. Nicht zu verachten ist, dass das letztjährige Trikot vom Hersteller in ganz Deutschland zum Trikot des Monats gewählt wurde. Mit diesem neuen Outfit wurden nun auch die Neuzugänge herzlich begrüßt. Dies sind Franz Brunner, Jiri Kuric sen., Jiri Kuric jun., Stephan Urban, Slavomir Skala, Florian Ächter, Jaroslav Svoboda, Zbynek Bocan und David Koritak.

Da der Eishockeysport ein sehr kostenintensives Hobby ist, erfordert diese Sportart natürlich auch gewisse Mittel. Hier dankten Christian Eidenhardt und Amadeus Schneider allen Sponsoren nochmal für ihre Unterstützung.

Bürgermeisterkandidat Josef Schober lobte den Verein und hob hervor, dass dies das einzige grenzüberschreitende Projekt des ganzen Landkreises ist. Hierauf könne man sehr stolz sein. Er wünschte der ganzen Mannschaft viel Erfolg für die kommende Saison. Nur wer lernt, kann sich auch steigern, meinte er. Auch erzählte Josef Schober, dass er seit sechs Jahren regelmäßig nach Pilsen fährt, um sich dort das Eishockey anzuschauen.

Nach diesem Abend ist man nun richtig gerüstet für einen guten Saisonstart. Am zweiten Oktober spielt man das erste Match gegen die AHC Devils und der Kampf um die Meisterschaft beginnt.